

Trier, un jeu d'enfant!

La Ville lance un jeu éducatif sur le tri des matières

Le 10 février 2026 – La Ville de Trois-Rivières est heureuse de présenter son nouveau jeu de mémoire intitulé *Trier, un jeu d'enfant!* Conçu pour aider les enfants à apprendre l'ABC du tri des matières de façon ludique, ce jeu vise à démystifier les bons gestes à poser au quotidien.

En associant les bonnes paires, les enfants pourront :

- Reconnaître les différentes matières;
- Comprendre dans quels bacs elles vont (bleu, brun ou noir);
- Développer de bonnes habitudes de tri dès leur plus jeune âge.

Jeu accessible dans les cinq bibliothèques municipales

Cet outil de sensibilisation sera offert aux groupes scolaires du primaire qui visiteront les cinq bibliothèques de Trois-Rivières au cours de l'année 2026. Les élèves auront ainsi l'occasion de repartir avec un exemplaire du jeu à la maison afin de poursuivre l'apprentissage en famille. Le jeu sera également disponible pour le prêt et la consultation sur place.

Pourquoi ce jeu?

La gestion responsable des matières résiduelles repose en grande partie sur les gestes posés au quotidien par les citoyennes et les citoyens. Or, une part importante des erreurs de tri provient d'une méconnaissance des bonnes pratiques, notamment pour certaines matières qui portent souvent à confusion, comme les contenants souillés, les emballages composés de plusieurs matériaux ou encore les objets du quotidien dont on hésite à déterminer le bon bac.

Par son approche ludique et éducative, *Trier, un jeu d'enfant!* permet non seulement de rejoindre les jeunes, mais aussi d'amorcer des discussions à la maison et de sensibiliser toute la famille à l'importance de bien trier ses matières.

Ville de Trois-Rivières
Direction des communications
et de la participation publique

1325, pl. de l'Hôtel-de-Ville
C.P. 368
Trois-Rivières (Québec)
G9A 5H3

Tél. : 311 ou 819 374-2002
Ligne média : 819 384-2980
communication@v3r.net

v3r.net  **311**



Communiqué

Depuis l'implantation du bac brun à Trois-Rivières, ce sont près de 36 000 tonnes de matières organiques qui ont été détournées de l'enfouissement.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation publique

Ville de Trois-Rivières

Direction des communications
et de la participation publique

1325, pl. de l'Hôtel-de-Ville
C.P. 368
Trois-Rivières (Québec)
G9A 5H3

Tél. : 311 ou 819 374-2002
Ligne média : 819 384-2980
communication@v3r.net